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POLÍTICA 
Eduardo Nava Bolaños senador del PAN por Querétaro, señaló que nuestro estado ocupa el primer lugar en 
transparencia a nivel nacional. (EL) 
 
El comité ejecutivo municipal del PRD, pretende que los jóvenes y sociedad en general se acerquen al partido 
por lo que regalarán, un disco compacto interactivo, con información de la constitución mexicana principios y 
estatutos del partido aseguró, Ramiro Trejo dirigente de dicho comité. (EL) 
 
El 16 de marzo, la Convención Nacional democrática va a realizar el foro de participación ciudadana, en el 
auditorio de la facultad de sociología (sic) previo a la Asamblea Nacional democrática a realizarse en el DF, 
informó Gustavo Buenrostro Díaz. (NC) 
 
LEGISLATURA 
Hoy en el DF se permitirán las uniones entre personas del mismo sexo, por la  ley de sociedades de 
convivencia, ante lo cual, el Presidente de la Comisión de la familia en la legislatura local, Fernando Urbiola 
aseguró que en Querétaro no es necesaria y que no la apoyaría. (NC) 
 
Son innecesarias las bodas de personas del mismo sexo, debido a que los derechos de las personas, ya están 
contempladas en la constitución, y lo que la gente no quiere son más leyes, dijo el diputado Fernando Urbiola 
presidente de la comisión de la familia. (EL)  
   
Cabeza. Debido a que los recursos para el combate a las adicciones son limitados, hay que atacar 
primordialmente la prevención en contra de estos problemas, aseguró la diputada Sonia Rocha, presidenta de 
la comisión de salud. (EL) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Entrevista. Raúl Noriega Ponce, rector de la UTEQ, comenta que las ventajas que ofrece la UTEQ son, por un 
lado, el enfoque de las carreras y la vinculación al sector productivo que ha llevado a convenios muy 
importantes como los que se tienen con Peugeot y Bombardier. En el caso de la segunda, se han implementado 
programas traídos de Canadá y actualmente ya han egresado 350 jóvenes que casi en el 100% ya están 
insertados en la empresa de aeronáutica. La UTEQ ofrece ocho carreras que se realizan en dos años y se 
preparan con un programa amplio de difusión para que los jóvenes obtengan su ficha, hagan su examen el 5 de 
julio e inicien en septiembre hasta mil 700 jóvenes de nuevo ingreso. Cualquier tipo de bachillerato es válido 
para ingresar. El cuatrimestre tiene un costo de mil 500 pesos. Se trabaja en un estudio de factibilidad para 
crear más carreras, como una de paramédico, transformar la de electrónica hacia la mecatrónica, crear la 
carrera de desarrollo de negocios y otras opciones que requiere la empresa. En las instalaciones todavía hay 
oportunidad de desarrollo. (NC) 
 
La USEBEQ invertirá 65 mdp para infraestructura en escuelas de nivel básico, anunció el coordinador operativo 
Raymundo Gómez Ramírez. (NC) 
 
Raymundo Gómez, coordinador operativo de la USEBEQ informo que se sumaran 17 millones para el 
municipio de Querétaro en recursos para educación. (EL) 
 
Con la finalidad de fortalecer el concepto de educación, este 22 de marzo se llevará a cabo el IV congreso 
nacional de educación y II Congreso de padres de familia. (NC) 
 
La UAQ, con el fin de ampliar su oferta educativa, abrirá en agosto dos carreras más en la Facultad de 
contaduría y administración, informó su director Fernando Valencia. (NC, TVA) 
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Cabeza. Del 29 al 31 de Marzo se llevará a cabo el trigésimo simposio México Joven, organizado por la facultad 
de contaduría y administración, esto lo dio a conocer el director de esta facultad, Fernando Valencia. (EL) 
 
El 95% de los egresados de Contaduría obtienen empleo antes de 8 meses, no así los egresados de 
administración, quienes tienen más problemas para ubicarse aseguró el director de la Facultad de Contaduría y 
administración, Fernando Valencia. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
Las propuestas de todos los partidos y no sólo del PAN deben incluirse en el trabajo de los diferentes 
gobiernos, como en el caso del plan municipal, señaló el Alcalde Manuel González Valle. (NC) 
 
Se llevó a cabo la entrega en la secundaria técnica numero 37 Octavio Paz, las obras del programa Una Mano 
por tu Escuela, donde se invirtió un total de  un millón 678 mil 942 pesos. (EL) 
 
Como parte del programa Una mano por tu escuela, el Municipio de Querétaro entregó obras por 1.5  mdp en la 
secundaria técnica 37, Octavio Paz. (NC) 
 
Arrancó el programa Todos por tus hijos, donde se invertirá en total 10 millones de pesos, en acciones de 
rehabilitación y el mejoramiento de 90 escuelas, donde serán beneficiados 41 mil 500 alumnos. (EL) 
 
Arrancó el programa Todos por tus hijos, en la primaria Manuel Clouthier, en la colonia San Pedrito ecológico, 
que invertirá a lo largo del año, 10 mdp, anunció el Secretario de desarrollo social, Carlos Treviño. (NC) 
 
Respecto al presunto fraude en Real de Juriquilla donde se están ofreciendo viviendas irregulares, el alcalde 
Manuel González Valle, aclaró que no sabe si el municipio le dio permisos a la empresa responsable de estas 
acusaciones. (EL) 
 
Vistazo Ciudadano desde el centro histórico, donde se lleva a cabo el miércoles ciudadano. Se encuentra, 
Manuel Gonzáles Valle, y todo su gabinete. El señor Vicente comenta que tiene 3 años pidiendo, juegos, un 
modulo de seguridad y topes pero le dicen que no hay presupuesto. Son muchos los trámites que se piden. (EL) 
 
No basta con ampliar los horarios de los antros para erradicar los afters sino que los dueños denuncien a 
quienes reparten volantes invitando a asistir a estos lugares, precisó el director del Consejo estatal contra las 
adicciones, Jaime Ponce Alcocer. (NC) 
 
Cabeza. El problema de los Afters en el estado de Querétaro es la proliferación; cierran unos y abren otros, dijo 
el titular del consejo estatal contra las adicciones, Jaime Ponce. (EL) 
 
El asunto del alcalde de Tequisquiapan Noe Zárraga Trejo, se está enturbiando, hay diferentes versiones, el 
gobernador Francisco Garrido Patrón, dijo que no fue un atentado. El secretario Alfredo Botello Montes 
aseguro que se buscará la verdad.  (EL)  
 
No se debe confundir la seguridad de los ciudadanos, con el ataque al Presidente municipal de Tequisquiapan, 
Noé Zárraga, son cosas distintas, señaló Francisco Garrido. (NC) 
 
Alfredo Botello Montes aseguró que no hay elementos objetivos de que la agresión a Noé Zárraga sea un 
atentado y reiteró que el estado es un ente de seguridad, paz, orden y tranquilidad. (NC) 
 
No se descartan movilizaciones para el esclarecimiento del atentado contra el alcalde de Tequisquiapan, apuntó 
el dirigente estatal del PRD, Pablo González Loyola Pérez; aclaró que la hospitalización no fue por heridas con 
un arma sino por golpes y que el parte médico señala que sólo tiene la nariz rota. (NC) 
 
Exige el PRD que se vaya a fondo en una investigación clara y contundente respecto a las dos agresiones que 
ha sufrido el Alcalde de Tequisquiapan, Noé Zárraga, señaló el Presidente de la juntra de concertación política, 
Martín Mendoza Villa.  
 



 3

No hay tintes políticos ni relación con el asunto sindical la agresión sufrida por Noé Zárraga, señaló el 
Secretario de gobierno de Tequisquiapan,  Martín Álvarez. (NC) 
 
El Procurador Juan Martín Granados Torres informó que las autoridades están a la espera de que Noé 
Zárraga rinda su declaración y apuntó que ya se ha tomado declaración a 20 personas. (NC) 
 
Hasta el momento han ido a declarar 20 personas en el caso del ataque al edil de Tequisquiapan, Noe Zárraga 
Trejo, informó el procurador de justicia Juan Martín Granados Torres. (EL) 
 
De acuerdo al Dr. Juan Manuel Castró, el Alcalde Noé Zárraga está estable y no fue herido por arma de 
fuego; se encuentra estable y en recuperación, al ser policontundido. (NC) 
 
Ramiro Trejo, dirigente del comité municipal del PRD, calificó la golpiza que sufrió el alcalde de Tequisquiapan, 
Noe Zárraga Trejo, como el resultado de la falta de seguridad pública. (EL) 
 
Vienen las festividades del equinoccio de primavera, en la Peña de Bernal y se establece la bandera de la paz. 
(EL) 
 
El periodo vacacional de semana santa será la oportunidad para que el municipio de Amealco incremente el 
número de visitantes y por ello el gobierno municipal prepara un festejo en el que combinará las tradiciones 
cristianas con las festividades otomís de la zona de Santiago Mexquititlán, aseguró Salvador González, 
coordinador de turismo en el municipio. (NC)  
 
El Alcalde Martín Jiménez Ramos invitó a la feria de Tolimán con motivo del 475 aniversario de la fundación de 
Tolimán y el 125 aniversario en que fue declarada ciudad. (EL)  
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Con la implementación del protocolo de Estambul se da un gran paso en la vigencia de los derechos humanos, 
dijo el Gobernador Francisco Garrido. Por su parte, el Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos 
Humanos, Adolfo Ortega Osorio informó que se han recibido tres quejas por tortura. (NC) 
 
En todo el Estado de Querétaro se implantara el protocolo de Estambul, protocolo que defiende y garantiza la 
no utilización de tortura y penas violatorias de los derechos humanos, por parte de las instituciones policíacas. 
(EL) 
 
Funcionarios públicos del estado de Querétaro, desconocen qué es el protocolo de Estambul. (EL) 
 
La iniciativa de ley en la que se impone cadena perpetua es para los secuestradores que mutilen, agredan y 
asesinen a sus víctimas, informó Eduardo Nava Bolaños. (EL)  
 
La procuración de justicia para menores es mucho más puntual respecto a la comisión del los delitos, pues en 
la determinación de responsabilidades, resulta fundamental para establecer penas para los menores de edad, 
aseguró el subsecretario Felipe Urbiola. (EL) 
 


